
Eméline, classe de 4e , 24 Mai 2020 

Comment je vis le confinement ? 

Dans la vie, tout allait à merveille : on pouvait sortir 

se promener, aller à l’école, bref, on pouvait faire ce 

qu’on voulait, quand brusquement la pandémie est 

apparue dans nos vies. 

Cette maladie a tout changé, aussi bien qu’on est 

obligé de rester confiné à la maison, en famille. 

Le confinement est très étrange pour moi, je le dis, 

parce que je n’ai jamais vécu quelque chose comme 

ça. Alors je me sens perdu et je me demande, qu’est-

ce que je vais devenir en restant à la maison ? 

Au fur et à mesure que le temps passe, je me rends 

compte que le confinement n’est pas seulement 

quelque chose de mauvais. Je me suis dit que même 

en restant à la maison, je suis utile et que cette 

maladie ne peut pas m’empêcher d’aimer et de faire 

le bien, non plus de réaliser mes rêves. 

Pour ce temps libre je vais rester avec ma famille et me confier à Dieu, c’est-à-dire prier beaucoup, 

tout en mendiant la Parole de Dieu en espérant que cette maladie finisse bientôt et qu’on puisse se 

serrer les mains en vivant la paix et en harmonie. 

Chers frères et sœurs, ainsi que respectons les mesures barrières et je vous invite à ne pas vous 

décourager : La vie continue ! 

Merci.  


